



Francia sigue representando estereotipos como el amor, la elegancia. Se dice que su capital, París, es muy famosa por sus tópicos, especialmente el de la ciudad más hermosa, bonita, romántica del mundo. Sin embargo, esto no es siempre la verdadera imagen de esta ciudad. Y es porque decidimos de representar en nuestro cartel este tópico y transformarlo para mostrarles que no siempre prueba su imagen positiva y maravillosa. Pero sabemos que los franceses son reputados por hacer la huelga muy frecuentemente. Aquí vemos que los basureros hacen la huelga y no recogen los residuos.

Entonces, los turistas que llegan / visitan París pueden ver el contraste entre la verdadera imagen de la ciudad del 'amor', sucia que tiene la mayor parte del tiempo, y la imagen que quiere reflejar.